

第1回合同委員会の様子



平成 25 年度胆振教育研究所、研究委託校・実践校 第1回合同委員会が6月4日（火）13:00より、のぼりべつ文化交流館 カント・レラで行われました。合同委員会の中では、今年度の研究協力上の推進計画や、研究紀要、所報の作成、また夏期研修講座について説明がありました。



全体会終了後、小・中学校のグループに分かれ、各校の研究内容とその取組について、交流いたしました。

今年度、胆振教育研究所、研究委託校・実践校に協力いただいた中学校4校、小学校7校の関係者の皆様1年間どうぞよろしくお願いたします。

研究実践発表大会の様子



第 42 回胆振教育研究所 研究実践発表大会が 6 月 4 日（火）14：30 よりのぼりべつ文化交流館 カント・レラで行われました。今年度はテーマを「授業に生かす学習評価の充実」として、胆振教育研究所より菅原尚樹所員から研究の概要や「学習評価の基礎・基本」について発表がありました。



研究発表に続き、実践発表として「伝え合う活動を通して豊かに学び合う児童の育成」をテーマに白老町立緑丘小学校の藤原将朗教諭が、「主体的に学習に取り組む生徒の育成」をテーマに伊達市立光陵中学校の入村貴行教諭が管内 25 名の参加者のもと発表され、その後活発な意見交流がなされました。